
Der Tagesordnungspunkt wurde vorgezogen und im Anschluss an Tagesordnungspunkt 7 

behandelt. 

 

Herr Krampfer begrüßt Herrn Dr. Mühlenberendt von der DSK-BIG Projekt- und Stadtent-

wicklung. Dieser erläutert an Hand einer Powerpoint-Präsentation (siehe Anlage zur Druck-

sache) die vorbereitenden Untersuchungen für das Gebiet „Messeachse“.  

 

Der Zeitplan sieht zeitnah die Öffentlichkeitsbeteiligungen vor, so dass eine Beschlussvorlage 

im letzten Sitzungszyklus 2021 angestrebt wird. 

 

Herr Heilmann nimmt die Anregungen von Herrn Feldmann-Jäger für eine fußläufige Que-

rungsverbindung der Messeachse auf. 


